

Erster HSV-Fanclub im Kreis Olpe gegründet Neue Mitglieder willkommen

Kirchhundem, 05.12.2022



Benolpe. Seit seiner Kindheit ist der 54 Jahre alte Markus Siepe aus Benolpe Fan des Fußballvereins Hamburger SV und war bei unzähligen Heimspielen und Auswärtsspielen deutschland- und europaweit als glühender Fan dabei. Bis er durch eine Augenerkrankung hochgradig sehbehindert wurde und bei den Spielen nicht mehr anwesend sein konnte. Aus diesem Schicksal heraus entstand erst seine HSV-Fanbar und nun der erste offizielle HSV-Fanclub im Kreis Olpe, der „HSV-Power Sauerland“. Dies ist die Geschichte von einem, der für seine Leidenschaft lebt.

„Kann ich nicht mehr zum HSV hinaus ... hole ich mir den HSV nach Haus!“ ist das Motto von Markus Siepe. In einem Nebengebäude seines Hauses richtete er auf 20 Quadratmetern die HSV Bar 1887 ein, mit dutzenden Schals, einigen handsignierten Trikots, Matchworn Trikots (getragen von Spielern während des Spiels), Wimpeln und vielen weiteren Sammlerstücken des HSV.

„In der HSV Bar 1887 Benolpe haben mich schon Fans aus unterschiedlichen Bundesländern besucht“, erzählt der Fußballfan. „Und immer hörte ich: Das ist die geilste, private HSV-Bar die ich bisher gesehen habe!“

Das hat ihn nicht nur stolz gemacht hat, sondern ließ ihn auch überlegen, einen HSV-Fanclub zu gründen. Beim gemeinsamen Spiele schauen in seiner HSV-Bar mit anderen Fans aus Lüdenscheid, Finnentrop, Attendorn und Benolpe wurde aus dem Wunsch eine beschlossene Sache.



Die Gründung

Für Markus Siepe gab es nun viel zum Aufbau des Fanclubs zu tun: Telefonate mit der Abteilung Fankultur des HSV führen, eine Tagesordnung zur Gründung und ein Logo für Fahne und Banner erstellen, Mitgliedsanträge fertigen und natürlich brauchte der Club auch einen Namen.



Und endlich - der erste offizielle HSV-Club im Kreis Olpe war gegründet: Seit Sonntag, 4. Dezember, gibt es nun den „HSV-Power Sauerland“. Markus Siepe wurde zum 1. Vorsitzenden gewählt, die Wahl zum 2. Vorsitzenden fiel auf Stephan Müller und Thorsten Springob wurde zum Kassierer gewählt. Elf erwachsene Gründungsmitglieder sind bereits im Fanclub, 22 weitere Mitglieder sollen 2022 noch hinzukommen.

Große Pläne

Für 2023 gibt es schon große Pläne: Eine gemeinsame Reise zum HSV-Auswärtsspiel nach Düsseldorf, ein großes Sommerfest, eine Fahrt zu einem Spiel ins Volksparkstadion und eine Reise zum Hamburger Rathausmarkt im Mai, zumindest dann wenn der HSV wieder aufsteigt.



Wer sich dem Club „HSV-Power Sauerland“ anschließen möchte, wendet sich per E-Mail an Markus Siepe, markussiepe@t-online.de.

Ein Artikel von **Claudia Wichtmann**

<https://www.lokalplus.nrw/kirchhundem/erster-hsv-fanclub-im-kreis-olpe-gegruendet-76518>